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ОТЧЕТ 

Главы городского поселения Видное 

«По итогам работы за 2011 год» 

 

 

Сегодня администрация городского поселения Видное отчитывается за 

работу в 2011 году. 

В январе исполнилось шесть лет, как создана городская 

администрация и Совет депутатов. 

Три последних года мы работаем на самостоятельном бюджете, 

исполняя финансовое обеспечение и организацию решения вопросов 

жизнедеятельности города Видное и поселения в целом. 

Наиболее важные вопросы в области градостроительной 

деятельности, строительства, земельных отношений, установления цен и 

тарифов, обеспечения населения тепло-, газо-, водоснабжением, услугами 

связи решаются совместно с администрацией Ленинского района. Все это 

делается на основе соответствующих соглашений по передаче части 

полномочий за счет межбюджетных трансфертов. 

Должен отметить, что 131-й Федеральный закон «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» 

на территории поселения исполняется в полном объеме.    

В Устав внесены и закреплены законодательные поправки и 

дополнения, которые были приняты федеральной властью в 2011 году. 

Расходными статьями городского бюджета обеспечено выполнение 

всех намеченных планов прошедшего года. 

В 2011 году развитие городского поселения Видное проходило в 

соответствии с Долгосрочной программой социально-экономического 

развития Ленинского муниципального района на период до 2012 года и 

решением задач, которые были определены на перспективу до 2020 года.  
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Анализируя работу производственного комплекса, можно отметить, 

что его экономическое состояние совпадает с общей тенденцией развития 

экономики страны. 

Несмотря на мировой финансовый кризис, в прошедшем году 

работа предприятий промышленности, строительства, услуг сохранила 

положительную динамику по всем основным показателям. 

 

В промышленности 

 

Объем реализации товаров, работ и услуг по сравнению с 2010 

годом увеличился на 5% и составил более 26 миллиардов рублей.  

Среднесписочная численность работающих в промышленности 

возросла на 10,7%. 

Инвестиции в основной капитал составили 2,8 миллиарда рублей, 

что на 55% превышает объем инвестиций 2010 года. 

В 2011 году средняя заработная плата на предприятиях 

промышленности выросла на 9% и составила 33730 рублей. 

Уровень безработицы по сравнению с 2010 годом  снизился почти в 2 

раза. На 1 января 2012 года количество зарегистрированных безработных 

составило 135 человек, при этом центр занятости предлагает более 1000 

вакансий. 

Хочу отметить, что поставленная Правительством Российской 

Федерации задача выйти к началу 2012 года на докризисный уровень 

производства выполнена. 

Финансово-экономическое положение крупных предприятий 

определяет не только объем поступлений в доходную часть бюджета, что 

само по себе важно, но и оказывает большое влияние на социальный климат 

в поселении, благополучие в семьях горожан, отношение людей к тем 

переменам, которые происходят. 
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Стабильно и эффективно работает крупнейшее промышленное 

предприятие  «Москокс–Мечел» (Управляющий директор – Тыцкий 

Владимир Иванович). 

Объем реализации продукции на этом предприятии составил 11,5 

миллиардов рублей, на 16% увеличилась средняя заработная плата.  Введены 

в эксплуатацию новые производственные объекты. На предприятии намечена 

и начала реализовываться программа модернизации производства, цель 

которой обновить устаревшее оборудование, открыть новое производство и 

дать дополнительные рабочие места. 

Устойчивые показатели на комбинате «Гипсобетон» (Генеральный 

директор – Попов Александр Владимирович). Прибыль за прошлый год 

составила 42 миллиона рублей, что позволило увеличить среднюю 

заработную плату на 11%. 

Хорошие результаты по итогам года показало Закрытое акционерное 

общество «Сантехкомплект» (Директор – Фионов Сергей Викторович). 

Здесь введено в эксплуатацию 7 новых производственно-складских объектов 

стоимостью 124 миллиона рублей. Объем реализации услуг достиг 200 млн. 

рулей. Уровень заработной платы превысил средний показатель по району. 

Устойчиво продолжает работать ЗАО «Албес» (Генеральный директор 

– Хомик Юрий Ростиславович). 

В 2010 и 2011 году остро обозначилась проблема с загрязнением 

окружающей среды комбинатом «Гипсобетон» и заводом «Москокс». С 

удовлетворением хочу сказать, что совместно принятые меры позволили 

улучшить экологическую обстановку. 

На комбинате «Гипсобетон» на решение этой проблемы направлено 23 

млн. рублей.  Заменены фильтры. Концентрация пыли сегодня в 2 раза ниже 

допустимого уровня. На экологические мероприятия завод «Москокс» 

направил 80 млн. рублей. 
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В Строительстве 

 

В 2011 году сдано в эксплуатацию 54 тыс. квадратных метров жилья. 

Это 3 многоэтажных жилых дома в 5-ом микрорайоне (застройщик - ЗАО 

«Сити-XXI век»), второй корпус жилого дома на улице Строительная 

(застройщик - ООО «Бэлкомсат»).   

Начато и  в этом году завершается строительство детского сада на 180 

мест в 5-ом микрорайоне. Выдана разрешительная документация на 

строительство второго детского сада на 285 мест в 6-ом микрорайоне. Его 

строительство начнется летом этого года. 

Введена в эксплуатацию Детская школа искусств в микрорайоне 

«Солнечный». Построено новое здание ГИБДД на Белокаменном шоссе. 

Построен новый центральный тепловой пункт на Советском проезде, 

что решило проблему с подачей тепла в жилые дома одной трети города. 

Город Видное развивается. В прошлом году утверждены 5 проектов 

планировки. В их числе строительство жилья и объектов социального 

значения в 6-ом микрорайоне, строительство жилых домов на месте магазина 

«Радуга» и на улице Ольгинская. 

Продолжаются проектно-изыскательские работы по строительству 

новых трасс тепло- и электроснабжения города от московской ТЭЦ-26. 

Застройщиком ООО «МИЦ-СтройКапитал» разработан проект 

планировки территории многоэтажной жилой застройки с объектами 

социального назначения (детский сад на 200 мест, школа на 750 мест) и 

зоной отдыха  в северной части города Видное, вблизи деревни Тарычево. 

 

В прошедшем году мы завершили разработку Генерального плана, 

Правил землепользования и застройки городского поселения Видное.  

Проведены работы по установлению границ населенных пунктов, 

территориальных зон в поселении, разработаны местные нормативы 

градостроительного проектирования. 
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Все это позволит нам более эффективно проводить контроль в сфере 

строительства и землепользования. 

Мы рассчитываем, что в феврале текущего года постановление 

Правительства Московской области о согласовании проекта Генерального 

плана городского поселения Видное будет принято. 

В прошлом году мы создали Рабочую группу по своевременному 

выявлению и прекращению незаконного возведения объектов капитального 

строительства. Провели 29 проверок по фактам нецелевого использования 

земельных участков, материалы которых переданы в  администрацию 

Ленинского района для дальнейшего принятия мер. 

В соответствии с Федеральным законом «О личном подсобном 

хозяйстве» проведен похозяйственный учет в сельских населенных пунктах. 

Собраны требуемые сведения почти о 250 хозяйствах.  

 

Жилищно-коммунальное хозяйство 

 

По-прежнему одним из важнейших направлений в работе 

администрации поселения остается жилищно-коммунальное хозяйство.  

Видновским производственно-техническим объединением 

городского хозяйства проведены все необходимые работы, связанные с 

подготовкой к текущему осенне-зимнему периоду. Ликвидированы 

последствия аварий, вызванные погодными условиями в декабре 2010 – 

январе 2011 года. Общая сумма освоенных средств составила более 45 млн. 

рублей. 

Выполнен капитальный ремонт наружных сетей водоснабжения и 

теплотрасс по улицам Школьная, Садовая, Советская, ПЛК, Жуковский 

проезд, Лемешко. На эти цели из городского бюджета направлено 8 млн. 

рублей. 

В Расторгуевской части города проведена реконструкция 4-х 

километров воздушных линий электропередач на улицах Пионерская, 
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Ольгинская, Кооперативная, Вокзальная. Заменены на новые более 50 опор с 

установкой энергосберегающих светильников уличного освещения. 

Проведен капитальный ремонт водопроводных сетей в деревне 

Таболово. 

Для обеспечения электроэнергией жизненно-важных объектов города 

при аварийных ситуациях за счет бюджета поселения закуплена для  ПТО  

городского хозяйства мобильная дизель-генераторная установка 

мощностью 500 кВт стоимостью 3,7 млн. рублей. 

В этом году ПТО должно завершить разработку проекта строительства 

очистных сооружений водозаборного узла на улице Ольгинская. Каждое лето 

в период нехватки воды мы запускаем артезианскую воду, имеющую запах 

сероводорода и высокое содержание железа. Задача - не только закончить 

проект, но и приступить к его реализации в текущем году. 

Что, на мой взгляд, важно в этой сфере и чего мы ждем от 

специалистов нашего городского хозяйства. 

 Город расстраивается: в течение следующих 10 лет его численность 

практически удвоится. Уже сегодня ощущается нехватка электроэнергии, 

тепла, питьевой воды, мощностей канализационно-насосной станции, 

очистных сооружений ливневых стоков.  

Очень важно, чтобы решения при выдаче технических условий были 

грамотными, просчитанными и позволяли сохранить чистоту, экологию и 

природную среду нашего города. У любого инвестора главная задача – 

минимальные затраты на строительство жилья и максимальная  прибыль.  

А наша задача - заставить его строить таким образом, чтобы жители 

могли гордиться своим городом многие десятилетия. Надо сохранить среду 

обитания и не допустить ситуаций, которая сложилась при строительстве 

теплотрассы от завода «Мосметаллоконструкция» до городских сетей: трассу 

построили, завод котельную ликвидировал, и почти двадцать лет теплотрасса 

стоит и не используется. 

В текущем году в соответствии с требованиями федерального 

законодательства (ФЗ № 261 от 23.11.2009 г., другими нормативными 
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документами) администрация города должна завершить разработку программ 

по повышению энергоэффективности поселения с поэтапным сроком ее 

реализации до 2020 года. Результатом должно стать внедрение 

энергосберегающих технологий, снижение энергопотребления и 

рациональное использование энергоресурсов. 

В первую очередь нам необходимо внедрить энергосберегающие 

светильники нового поколения для уличного и дворового освещения, 

перевести на газовое топливо котельную в пос. Ленинский. 

 

Жилищный фонд 

 

Сегодня весь многоквартирный жилищный фонд сконцентрирован в 

городе Видное и поселке Ленинский. В сельских населенных пунктах 

многоквартирных жилых домов нет.  

Всего 467 многоквартирных жилых домов общей площадью более 1,5 

млн. квадратных метров.  

61 жилой дом, в основном дома-новостройки, обслуживаются десятью 

товариществами собственников жилья. 

406 жилых домов общей площадью 1 млн. квадратных метров 

обслуживается Муниципальным унитарным предприятием «Управляющая 

компания жилищно-коммунального хозяйства Ленинского муниципального 

района». 

В 2011 году проведен капитальный и текущий ремонт в 97 домах на 

сумму 78,5 млн. рублей, из городского бюджета на эти цели израсходовано  

7,0 млн. рублей. Впервые перед началом ремонта Управляющая компания 

провела собрания с собственниками квартир, на которых были определены 

объем и виды работ.  

По сравнению с 2010 годом количество отремонтированного жилищного 

фонда увеличилось на 11,5 %,  а объем финансирования - на 37%. При этом 

особое внимание уделялось ремонту кровель, герметизации межпанельных 

швов, системам энергоснабжения, водообеспечения, пожарной безопасности.   
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В прошедшем году для оптимизации управления лифтовым хозяйством 

была проведена модернизация диспетчерских служб. Сегодня сигнал о 

неисправности лифта приходит в центральную диспетчерскую, которая 

незамедлительно направляет на место аварии ремонтную бригаду. 

Произведен капитальный ремонт 9 лифтов. Всего на эти цели Управляющей 

компанией было затрачено 6 млн. рублей. 

Столько же средств освоено в рамках реализации программы 

энергосбережения: 

- в 57-ми многоквартирных домах установлены энергосберегающие 

светильники. Уже сегодня экономия от их установки составила около 1 млн. 

рублей;  

- в 18 домах установлены общедомовые приборы учета холодной и 

горячей воды, а в 10 - комплексные приборы, учитывающие дополнительно и 

тепловую энергию. 

В 2012 году планируется такую работу провести еще в 80-ти 

многоквартирных домах. 

Продолжается обновление основных средств: к зиме приобретена 

малогабаритная снегоочистительная техника, которую мы уже сегодня видим 

на уборке придомовых территорий и объектов благоустройства. 

Основной недостаток пока один – мы не участвуем в федеральных и 

областных программах капитального ремонта жилищного фонда и, 

соответственно, не получаем дополнительных средств из федерального и 

областного бюджетов. Чтобы эту задачу решить, нам  необходимо в 2012 

году добиться, чтобы более половины жилищного фонда обслуживалось 

предприятиями негосударственной формы собственности, и оказывать 

содействие собственникам жилья в создании ТСЖ. Эта работа будет вестись 

совместно с Управляющей компанией и администрацией Ленинского района.   
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Благоустройство 

В прошедшем году комплексное благоустройство осуществлялось в 

соответствии с целевой программой, принятой городским Советом 

депутатов, на период до 2014 года.  

Приведены в порядок 24 придомовые территории. Освоено 48,9 млн. 

рублей, что на 27% больше, чем в прошлом году. Впервые на эти цели мы 

получили 25,5 млн. рублей из федерального и областного бюджетов. 

Комплексное благоустройство мы начали в 2006 году, и на 

сегодняшний день оно проведено почти на половине всех придомовых 

территорий города. В 2011 году мы по всем позициям благоустройства 

сделали больше, чем в 2010 году. Например,  

если в 2010 году приведены в порядок территории у 10 жилых домов, 

то в 2011 году – у 24;  

в 2010 году было сделано парковок на 150 машиномест, то в прошлом 

году – на 470,  

в 3 раза больше поставлено новых детских площадок.  

 

За счет средств городского бюджета сделаны следующие работы:  

- создан сквер у зенитного орудия на проспекте Ленинского 

комсомола. Этот сквер органично вписался в комплексное 

благоустройство, которое проведено у корпусов жилых домов 15 и 17. 

Впервые поставили площадку с дворовыми спортивными тренажерами. 

Рядом со сквером разместили площадку для выгула собак. Одновременно с 

работами по благоустройству ПТО городского хозяйства за свой счет 

оформило художественную композицию на стенах центрального теплового 

пункта. По отзыву жителей, получилось еще одно хорошее место для отдыха 

горожан. 

- большой объем благоустроительных работ выполнен у корпусов 

жилых домов 9 и 11 по проспекту Ленинского комсомола. В соответствии с 

проектом расширены тротуары, построена современная детская площадка, 

реконструирована спортивная площадка, сделано несколько зон отдыха, 
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обновлено уличное освещение, в соответствии со схемой благоустройства 

высажены новые деревья и кустарники. 

- продолжено комплексное благоустройство в Расторгуевской части 

города. Здесь мы выполнили свое обещание перед жителями домов 24 и 26 

по Петровскому проезду. Дворовые территории приведены в порядок: 

расширена проезжая часть, сделаны новые  парковки для автомобилей, 

построены тротуары, установлена новая детская площадка, смонтированы 

новые опоры уличного освещения, по просьбе жителей  проложена 

пешеходная  дорожка за домом 26 к автобусной остановке. У домов 12, 14, 

16, 18, 20 на Петровском проезде высажены деревья. 

 Единственное, что нам осталось на данной территории – навести 

порядок на самовольных огородах, которые жители организовали под своими 

окнами. Но эту работу мы сделаем в текущем году.  

 

В соответствии с Программой  Партии Единая Россия «Дворики» 

из федерального бюджета и бюджета Московской области в 2011 году городу 

Видное  было выделено 25,5 млн. рублей на ремонт дворовых территорий и 

проездов. Из бюджета поселения в рамках софинансирования этой 

программы выделено 4,4 млн. рублей. 

За счет этих средств: 

1. Выполнен ремонт дворовых территорий на улице Советская у 

восьми домов 9,11,15,17,48,50,52,54, на проспекте Ленинского комсомола у 

двух домов 32/56 и  дома  34.  Дополнительно у дома 34 построена новая 

детская площадка. Расширен проезд, сделаны тротуар и большая парковка у 

Детской поликлиники. 

2. Проведены ремонтные работы проездов и тротуаров:  

- у домов 35, 56 на проспекту Ленинского комсомола; 

- у дома 29 по улице Строительная (над Тимоховским прудом). 

3. По многочисленным просьбам жителей дома 2б по улице 

Советская не только отремонтировано асфальтовое покрытие проезда и 

пешеходного тротуара, но и построена новая парковка для автомобилей. 
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4. Сделаны тротуары и полностью отремонтированы проезды, 

соединяющие улицы Садовая и Школьная, Строительная и Школьная. 

5. Приведена в порядок внутриквартальная дорога от улицы 

Советская к 5-ой школе. 

На всех перечисленных придомовых территориях устроены новые 

газоны. 

Дополнительно к этому, из областного бюджета выделено еще 6,5 млн. 

рублей на закупку и монтаж восьми детских площадок.  

Учитывая мнения жителей, наших депутатов, предложения 

Управляющей компании,  эти детские площадки установлены по следующим 

адресам: 

 Мкрн. Солнечный – между домами 4 и 5; 

 Жуковский проезд – между домами 5 и 7; 

 Ул.Строительная, между домами 23-25-27; 

 Проспект Ленинского комсомола у дома 32/56; 

 Проспект Ленинского комсомола у дома 28; 

 Проспект Ленинского комсомола у дома 3; 

 Проспект Ленинского комсомола между домами 64-66; 

 Ул.Ольгинская у домов 46/1 и 46/2. 

 

В прошедшем году мы выполнили наказ жителей деревни Тарычево: 

сделали тротуарную дорожку от Тарычевского пруда до деревни и 

отремонтировали уличное освещение. В этом году мы продлим пешеходную 

дорожку до ВНИИКОПа.    

В 2011 году закончена разработка проекта линии уличного освещения 

от Белокаменного шоссе в деревню Дыдылдино, в этом году планируется эту 

линию построить. 

Отдельно отмечу работу компании «Эко-Транс Видное». Усилиями 

этой организации было вывезено более 40 тыс. кубических метров мусора, 

убрано с территории города более 5 тыс. кубических метров сломанных 
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деревьев, ликвидировано более 50 стихийных свалок. Эта работа в прошлом 

году обошлась нам в 13,5 млн. рублей. 

В 2012 году мы продолжим реализовывать программу комплексного 

благоустройства поселения. Постараемся и дальше вести работу по 

привлечению средств на эти цели из федерального и областного бюджетов. 

 

Дороги и дорожное хозяйство 

 

Работы в 2011г. в области дорожного хозяйства так же, как и работы по 

благоустройству основывались на целевой Программе. 

Общая протяженность муниципальных дорог на территории поселения 

превышает 80 км. Обслуживается 49 остановочных пунктов. На их 

содержание и текущий ремонт в 2011 году потрачено 104 млн. рублей, в 

том числе на ремонт дорог израсходовано 27,3 млн. рублей. Из них: 

- За счет средств городского бюджета на сумму 15,4 млн. руб. 

выполнен ремонт 3-х дорог общего пользования по улицам Ольгинская, 

Бирюлевская, Спасский проезд. 

- А в соответствии с Программой Партии Единая Россия «Новые 

дороги России» из федерального бюджета в 2011 году городу Видное было 

выделено 10,5 млн. рублей. Из бюджета поселения в рамках 

софинансирования этой программы выделено 1,4 млн. рублей. За счет этих 

средств проведен ремонт асфальтового покрытия улицы Советская и 

заменено асфальтовое покрытие на улице Победы.  

В 2011 году разработан проект организации кругового движения на 

пересечении проспект Ленинского комсомола-ул.Заводская-Белокаменное 

шоссе. Реализация проекта на сумму более 30 млн. рублей будет 

осуществлена в 2012 году. 

Расширена до 15 метров улица Березовая, устроен тротуар с 

освещением от 6-го микрорайона города к Жуковскому проезду. 
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За период с 2007 года капитально отремонтировано 22 дороги 

протяженностью 20 км, что составляет 25% от общей протяженности 

автомобильных дорог поселения. 

Должен сказать, что состояние дорог сегодня, особенно в 

Расторгуевской части города, все-таки плохое. Огромный транзит 

автомобильного транспорта, большегрузные машины, работающие на 

городских стройках, климатические условия - все это привело к тому, что 

дороги начали «расползаться».  

Сейчас мы запустили аукцион на 3 млн. рублей и приступим к 

ямочному ремонту основных дорог уже в феврале, а основательно займемся 

ремонтом летом (сегодня считаем деньги). Нам надо привести  в порядок 

улицы Коопертативную, Тинькова, Лесную, Жуковский проезд, проспект 

Ленинского комсомола и придомовые территории. 

В 2011 году выполнено 28 наказов избирателей, связанных с 

безопасностью дорожного движения: 

- установлены искусственно-дорожные неровности; 

- выполнены работы по нанесению холодным пластиком дорожной 

разметки пешеходных переходов; 

- изменена дорожная разметка в микрорайоне Солнечный;  

- по рекомендации ГИБДД дополнительно установлены 50 дорожных 

знаков.  

В этом году нам многое предстоит сделать в соответствии с 

рекомендациями городской и районной комиссий по безопасности 

дорожного движения. 

Потребительский рынок 
 

Потребительский рынок в городском поселении Видное расширяется. 

В 2011 году оборот розничной торговли вырос и составил 2,8 млрд. 

рублей, что составляет 109,5 % от показателей 2010 года, на 39% увеличился 

оборот общественного питания. 
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Сегодня в городе работают почти 450 предприятий и индивидуальных 

предпринимателей по реализации продовольственных и промышленных 

товаров, 52 предприятия общественного питания, 118 - бытового 

обслуживания. Практически все они являются предприятиями малого и 

среднего бизнеса. Доля оборота малых предприятий в общем экономическом 

обороте поселения составляет 34%. 

Мы провели интересный анализ: общая торговая площадь, где 

реализуются продовольственные группы товаров сегодня составляет 18 тыс. 

кв.м., а непродовольственной – 15 тыс. кв. м, что составляет к нормативу, 

установленному Правительством Московской области, 78 и 28% 

соответственно. 

Иными словами, для того, чтобы полнее удовлетворять потребность 

наших жителей, нам надо больше развивать торговую сеть, отдавая 

приоритет магазинам по реализации непродовольственной группы товаров.  

В прошлом году мы провели 11 сельскохозяйственных ярмарок, две из 

которых для инвалидов, и выплатили сельхозпредприятиям в виде 

компенсации 4 млн. рублей.  Дополнительно провели 26 ярмарок выходного 

дня. 

Хозяйства Ленинского района продали горожанам 400 тыс. литров 

разливного натурального молока. 

Продолжают работу три социальных отдела, где обслуживаются 

льготные категории граждан. 

Особо хочу отметить и выразить искреннюю благодарность 

предпринимателям за активное участие в вопросах социальной поддержки и 

помощи ветеранам. 

Этот факт является одним из элементов социальной ответственности 

бизнеса, о важности которой неоднократно подчеркивалось в выступлениях 

Президента и Председателя Правительства Российской Федерации Дмитрия 

Анатольевича Медведева и Владимира Владимировича Путина. 
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Культура, спорт и молодежная политика 

 

Ко всем знаменательным датам, народным праздникам, общественно-

политическим событиям проводились культурно-массовые мероприятия.  

Это Масленица, 1 и 9 мая, День города, Новый год и другие праздники. 

Всего проведено 28 мероприятий, затрачено 7 млн. рублей. 

В прошедшем году мы приобрели для Городского парка отдыха новый 

аттракцион «Вальс» и оборудование для катка.  

За три года мы отремонтировали помещения всех детских клубов 

«Орленок», «Десантник», «Богатырь». Проведен ремонт спортивных 

площадок на придомовых территориях. 

Совместно с Городским центром спорта прошло 280 спортивных 

мероприятий, в которых приняли участие почти 9 тыс. спортсменов и 

жителей города. 

В рамках молодежной политики мы сохранили традиционный 

легкоатлетический пробег, посвященный дню России; впервые прошла акция 

«Горящие свечи» в день памяти и скорби 22 июня. Проведен праздник, 

посвященный Дню молодежи и Дню народного единства. 

С целью дальнейшего развития работы с подростками и молодежью в 

2012  году бюджетом поселения предусмотрено на эти цели 2 млн. рублей. 

 

Социальная поддержка населения 

Социальная поддержка населения была и остается одним из важных 

направлений в работе администрации. Ленинский район один из немногих в 

области, где во всех городских и сельских поселениях проводится единая 

политика по социальной поддержке малоимущих категорий граждан.  

В 2011 году фактические расходы по социальной поддержке населения 

возросли и составили более 6 млн. рублей. 
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Это - доплата до прожиточного минимума малообеспеченным 

категориям граждан, выплаты студентам дневных вузов из неполных и 

многодетных семей, оплата инвалидам по зрению телефонной связи.  

Оказана единовременная материальная помощь в размере 3,5 млн. 

рублей гражданам различных категорий: 

- попавшим в трудную жизненную ситуацию; 

- юбилярам из числа инвалидов и участников войны, тружеников тыла, 

достигших возраста 80,85,90 лет; 

- долгожителям, достигшим возраста 95, 100 лет; 

- многодетным семьям на приобретение детских колясок для 

новорожденных; 

- льготным категориям граждан к памятным датам; 

- пострадавшим от пожаров. 

Ежемесячную компенсацию за жилищно-коммунальные услуги 

получают старшие по домам, имеющие договор с Управляющей компанией 

ЖКХ. 

С апреля по октябрь по выходным дням и православным праздникам 

работал бесплатный автобус, перевозящий жителей от станции Расторгуево 

до городского кладбища. 

В 2012 году мы сохраним все позиции по оказанию  социальной 

поддержки  малоимущим жителям городского поселения Видное, на эти цели 

нами запланировано более 7  млн. рублей (добавлен еще 1 млн. рублей). 

 

Мероприятия в области гражданской обороны, защиты населения от 

чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной и общественной 

безопасности. 

 

В области гражданской обороны, защиты населения от чрезвычайных 

ситуаций, обеспечения пожарной и общественной безопасности в течение 

всего 2011 года проведено 26 различных мероприятий: 

- выпущены и распространены памятки и  установлены баннеры по 

противопожарной безопасности;   
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- в летний период проведены занятия с председателями СНТ, ТСЖ и 

старостами деревень; 

-   в дер. Тарычево, Ермолино и Спасское установлена звуковая система 

оповещения о пожаре; 

- сформирована добровольная пожарная дружина; 

- регулярно проводились проверки антитеррористической 

защищенности учреждений образования, здравоохранения, объектов 

жизнеобеспечения, крупных торговых объектов, объектов транспорта; 

- совместно со службами ЖКХ осуществлялся контроль доступа  в 

подвалы и чердаки, выявлялся и эвакуировался бесхозяйный автотранспорт, 

оставленный вблизи жилых домов и объектов с массовым пребыванием 

людей.  

В 2011 году количество пожаров уменьшилось на 9%, на 14% снизился 

уровень преступности, на 11% сократилось количество дорожно-

транспортных происшествий.   

В 2012 году эта работа будет вестись в соответствии с утвержденным 

планом. Главное в этом направлении – это финансирование работ по 

установке камер видеонаблюдения. Сегодня именно они помогают 

раскрывать и предотвращать преступления.  

  

Работа с обращениями граждан 

 

В 2011 году в администрацию поступило 2298 обращений граждан, что 

на 14% меньше, чем в 2010 году. Более 30% писем рассмотрено с выездом 

на место. Сократилось количество обращений граждан по вопросам 

жилищно-коммунального хозяйства, землепользования и строительства. 

Стало меньше повторных обращений.  

Несмотря на непростой характер вопросов, мы стараемся добиваться, 

чтобы обращения наших жителей находили положительные решения. В 

прошлом году 22 коллективных обращения по вопросам благоустройства 

были включены в план и решены. 
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Главное в этой работе, чтобы ни одно обращение не осталось не 

рассмотренным, и при возможности просьба должна быть удовлетворена. 

Мы провели 28 встреч с населением, старостами деревень, старшими 

по домам по различным вопросам жизнедеятельности поселения. 

В соответствии с Федеральным законом № 8 «Об обеспечении доступа 

к информации о деятельности государственных органов и органов местного 

самоуправления» работает официальный сайт, где освещаются вопросы о 

деятельности администрации, городского Совета депутатов, принятых 

нормативных документах, справочная информация, текущие и 

перспективные планы работы по основным направлениям.  

Продолжается работа по выполнению наказов избирателей. По 

состоянию на 1 января 2012 года выполнено 159 наказов, 162 – находятся в 

работе.  

Исполнение бюджета 

 

Бюджет поселения на 2011 год с учетом внесенных уточнений был 

утвержден по доходам в размере 452,0 миллиона рублей, фактическое 

поступление доходов составило 474,3 миллиона рублей, или 104,9% от 

планового задания. 

Основная часть доходов бюджета была обеспечена поступлением 

налога на доходы физических лиц, земельного налога и арендных платежей 

за недвижимое имущество и земельные участки.  

Выполнение доходов бюджета по основным источникам: 

 Налог на доходы физических лиц 210,2 миллиона рублей; 

 Земельный налог 113,9 миллиона рублей; 

 Арендные платежи за нежилые помещения, находящиеся в 

муниципальной собственности 21,2 миллиона рублей; 

 Арендные платежи за земельные участки 73,0 миллиона рублей; 

 Продажа земельных участков 13,0 миллионов рублей. 

В 2011 году в поселении работала комиссия по мобилизации доходов в 

местный бюджет. Проведено 10 заседаний комиссии, на которые 



19 

 

приглашались 57 организаций, мобилизовано в бюджет поселения платежей 

земельного налога и аренды за земельные участки около 30 миллионов 

рублей. 

По расходам исполнение бюджета 2011 года составило 450 миллионов 

рублей. 

Все принятые на 2011 год расходные обязательства выполнены. 

Расходование бюджетных средств имело социальную направленность, 

основная доля расходов была произведена на обеспечение условий для 

комфортного проживания жителей поселения. 

Бюджет поселения на 2012 сформирован и утвержден Советом 

депутатов. План по доходам – 465,7 миллиона рублей, расходы должны 

составить 432,7 миллиона рублей, профицит бюджета – 33,0 миллиона 

рублей. 

Задачи на 2012 год. 

1. Подготовка и проведение выборов Президента РФ 4 марта 2012 

года. 

2. Выполнение наказов избирателей, полученных в ходе выборов 

главы Ленинского муниципального района в 2010  году и главы городского 

поселения Видное в 2009 году. 

3. Окончание работы по утверждению Генерального плана, Правил 

землепользования и застройки, местных нормативов градостроительного 

проектирования городского поселения Видное. 

4. Организация кругового движения на пересечении проспекта 

Ленинского комсомола – улицы Заводская - Белокаменного шоссе. 

5. Ремонт дорог и придомовых территорий. 

6. Реализация мер, направленных на энергосбережение. 

Я хочу поблагодарить руководителей предприятий, служб, городской 

Совет депутатов, администрацию Ленинского района, районный Совет 

депутатов, Совет ветеранов, предпринимателей, актив нашего города за 

совместную работу по решению задач в 2011 году. Впереди много работы на 

благо города. Спасибо за внимание! 


